

Ich wähle

**Matthias Hauser**

als

**Gemeindepräsident**

weil er



- als amtierender Kantonsrat viel Fachwissen einbringt
- keine leeren Versprechungen macht
- langjährige politische Erfahrung hat
- über ein starkes Beziehungsnetz verfügt
- konsequent und zielgerichtet politisiert
- in Hüntwangen geboren/aufgewachsen ist
- als Offizier der Schweizer Armee fundierte Führungserfahrung hat

**Gründe, Matthias Hauser am 18. Mai zum  
Gemeindepräsidenten zu wählen.  
Ich zähle auf Ihre Stimme!**

Kurt Erb

2006 - 2010 Gemeinderat

2010 - 2014 Gemeindepräsident